


esqueceram. Que foi preciso recomeçar aos 48 anos de idade=. Disse que <queria
recomeçar a trabalhar noutro ramo da Medicina Veterinária, uma coisa diferente. Que fez
vários recomeços em sua vida. Que participou de clínica de pequenos animais. Que recebeu
apoio dos colegas quando perdeu seu ûlho e que é nesses momentos que devemos nos
unir. Que não concorremos uns com os outros. Que nos complementamos enquanto
proûssionais. Que se cria muitos vínculos de amizade. Que a ida para o IDIARN foi também
um diferencial em sua vida e aos 48 anos mudou de ramo proûssional. Agradeceu ao
CRMV-RN pela parceira de sempre. Que todos cheguem nesse patamar dos 30 anos de
proûssão. Que se tenha uma união entre os colegas. Que não somos rivais e os
conhecimentos se complementam, somos uma grande teia. Que possamos ter um convívio
sa sfatório. Estou grata=. Dra. Regiana Lage disse a Dra. Maria de Lourdes que foi a
primeira homenagem nessa gestão e que a par r de agora será assim. Que é o mínimo que
o Conselho pode fazer para reconhecer o tempo de proûssão dos colegas. Dr. Nirley
aûrmou que Dra. Regiana é testemunha que a meta é aproximar-se ainda mais do IDIARN.
Que já conversou com Dra. Débora, Dra. Samarah, Dr. Renato, com muita gente do
instituto. Que há certa resistência, mas, q ue podem ter certeza que dentro do que for
possível, nós vamos nos aproximar, seremos incansáveis. Que a gestão terá tempo e que
vamos conseguir essa aproximação, que outros colegas de outros estados têm aproximação
com os ins tutos de defesa animal, mas, aqui no estado ainda é bem restrito. Nossa meta é
essa aproximação. Vamos divergir em alguns pontos, mas, se concordamos em 90% de
tudo, porque não nos aproximar?. Aûrmou que conta com todos vocês. Convidou as
proûssionais ûscais agropecuárias do IDIARN para que venham noutras sessões. Que a
sessão é aberta. Dra. Samarah Albanez agradeceu e informou que irá oûciar o Conselho
para que apresente um proûssional médico-veterinário para compor o comitê estadual de
sanidade de animais aquá cos. Em ato con nuo, deu sequência à Sessão. PAUTAPAUTA: 1.1.
Leitura, discussão e aprovação da Ata da 328ª Sessão Plenária Ordinária, de 23/11/2023; 2.2.
Discussão e deliberação da relação apresentada contendo os processos administra vos de
inscrições de pessoa sica primárias, secundárias, rea vações e/ou transferências e
registros e rea vações de pessoa jurídica; 3.3. Processos a serem relatados:  Conselheira
Relatora Dra. Indyanara Altoé: (i) 0380014.00000370/2022-32; Conselheira Relatora Dra.
Dayana Belém: (i) 0380013.00000140/2023-17, (ii) 03800.00000455/2022-93; Conselheira
Relatora Dra. Regiana Lage: (i) 0380014.00000128/2023-75 e Conselheiro Relator Dr. Nael
Gomes: (i) 0380013.00000261/2023-92 e Dra. Romeika Lima: (i) 0380013.00000246/2023-
33. 4.4. Discussão e Deliberação acerca do calendário anual das Sessões em 2024 (art. 38, do
RIP). 55. Deliberação do recesso de ûnal de ano do CRMV-RN de 26 a 29/12/2023. 6. 6. Outras
Ocorrências: a. Conselheiros; b. Tesouraria; c. Secretaria-Geral; d. Presidência (Vice-
Presidente e Presidente) e 7.7. Encerramento em ato con nuo da Presidência. Após declarar
aberta a Sessão, o presidente agradeceu a presença de todos, iniciando a discussão e
deliberação dos pontos. SESSÃOSESSÃO: 11.  Leitura, discussão e aprovação da Ata da 328ª Sessão
Plenária Ordinária, de 23/11/2023. Realizada a Leitura, o Senhor Presidente ques onou aos
membros do Colegiado se há necessidade de alguma modiûcação. O texto foi aprovado
pelos presentes. 22.  Discussão e deliberação da relação apresentada contendo os processos
administra vos de inscrições de pessoa sica primárias, secundárias, rea vações e/ou
transferências e registros e rea vações de pessoa jurídica:  O presidente da sessão, Dr.
Nirley Lopes Formiga deu conhecimento das novas inscrições, transferências, rea vações e
registros de proûssionais e empresas deferidas pela Secretaria-Geral, em conformidade à
Resolução CFMV nº 1475/2022:  INSCRIÇÃO PF: INSCRIÇÃO PF: Registro CRMV-RN - 02080 VP Proûssional
Luana Nogueira de Queiroz Tipo: Transferência - Município: Coronel Joao Pessoa/RN; 
Registro CRMV-RN 3 02081 VS Proûssional: Ramoniel Gonçalo Da Silva Tipo: Inscrição
Secundária - Município: Natal/RN;  Registro CRMV-RN - 02083 VP Proûssional: Emannuel
Estevão Beserra Tipo: Inscrição Primária - Município: Juazeiro do Norte/CE; Registro CRMV-
RN - 02084 VP Proûssional: Lorenna de Brito Monteiro Lima Tipo: Inscrição Primária -
Município: Parnamirim/RN;  Registro CRMV-RN - 02085 VP Proûssional: Maria Paula Gurgel
Bezerra Medeiros Cavalcan  Tipo: Inscrição Primária - Município: Natal/RN; Registro



CRMV-RN - 00359 ZP Proûssional: Ana Luiza da Silva Viegas Tipo: Inscrição Primária -
Município: Parnamirim/RN; Registro CRMV-RN - 01351 VP Proûssional: Aloisio Ribeiro
Gonçalves Vasconcelos Rosendo Tipo: Transferência - Município: Natal/RN. CancelamentoCancelamento
PF:PF: Cancelamento CRMV-RN - 00166 ZP Proûssional: Fernanda Daniele Gonçalves
Dantas Tipo: Inscrição Primária - Município: Natal/RN; Cancelamento CRMV-RN - 01565 VP
Proûssional: Elizabelly Oliveira Aguiar Silva Tipo: Inscrição Primária - Município:
Natal/RN; Cancelamento CRMV-RN - 01435 VP Proûssional: Anne Yasmine Sales Tipo:
Inscrição Primária - Município: Parnamirim/RN; Cancelamento CRMV-RN - 01733 VS
Proûssional: Rômulo Diniz Sobreira Filho Tipo: Inscrição Secundária Cancelada - Município:
Recife/PE; Cancelamento CRMV-RN - 00341 ZP Proûssional: Leândro Alves da Silva Filho
Tipo: Transferência Cancelada - Município: Mossoró/RN; Cancelamento CRMV-RN - 01904
VP Proûssional: Cecília Fernanda Ba sta de Araújo Tipo: Inscrição Primária Cancelada -
Município: Natal/RN; Cancelamento CRMV-RN - 00230 ZP Proûssional: Romulo Pessoa
Genuíno De Oliveira Tipo: Inscrição Primária Cancelada - Município:
Natal/RN; Cancelamento CRMV-RN - 01879 VS Proûssional: Jose Andreey Almeida Teles
Tipo: Inscrição Secundária Cancelada - Município: João Pessoa /PB. Registros PJ:Registros PJ:  Registro
no CRMV-RN Nº 03160 PJ - Razão Social: Oxe Pet Center Ltda - Registrado como: Clínica
Pequenos; Responsável Técnico - Alis Catherine De Paiva; Município - Natal/RN; Registro
no CRMV-RN Nº 03161 PJ - Razão Social: CVN Centro Veterinário de Natal - Registrado
como: Consultório; Responsável Técnico - Marcelo Henrique Costa; Município -
Natal/RN; Registro no CRMV-RN Nº 03162 PJ - Razão Social: Neuroendocrino Sousa Soares
Ltda - Registrado como: Consultório; Responsável Técnico - Emílio Leite De Sousa Júnior;
Município - Natal/RN; Registro no CRMV-RN Nº 03163 PJ - Razão Social: NRD Atacado e
Distribuição Ltda - Registrado como: Supermercados; Responsável Técnico - Jose Arimateia
da Silva; Município - Macaíba/RN; Registro no CRMV-RN Nº 03164 PJ - Razão Social: V. L.
Silva Pet Shop Limitada - Registrado como: Clínica Pequenos; Responsável Técnico - Ta ane
Tamires Silva; Município - Natal/RN; Registro no CRMV-RN Nº 03165 PJ - Razão Social:
Biomar Aquacultura Ltda - Registrado como: Laboratório; Responsável Técnico - Veronica
Beck da Silva; Município - Touros/RN; Registro no CRMV-RN Nº 03166 PJ - Razão Social:
Sendas Distribuidora S.A - Registrado como: Supermercados; Responsável Técnico - Milzete
Alves De Souza; Município - Natal/RN; 33. Processos a serem relatados: Iniciando as
relatorias dos processos, o presidente da Sessão, Dr. Nirley Lopes Formiga, franqueou a
palavra à Conselheira Relatora Dra. Indyanara AltoéConselheira Relatora Dra. Indyanara Altoé : Processo Administra vo CRMV-RN nºProcesso Administra vo CRMV-RN nº
0380014.00000370/2022-320380014.00000370/2022-32. Interessado: José Maria do Rosário ME - CRMV-RN 01729 PJ.
Assunto: Cancelamento de Registro. Após a leitura do seu relatório e fundamentação,
concluiu: <pelo deferimento do cancelamento do registro, man do os débitos,pelo deferimento do cancelamento do registro, man do os débitos,
encaminhando à cobrança para tratar dos débitos anterioresencaminhando à cobrança para tratar dos débitos anteriores=. Em discussão. Em votação.
Decisão: O plenário do CRMV-RN, por unanimidade, acolheu o deferimento, nos termos do
voto da Relatora. O Presidente passou a palavra à Conselheira Relatora Dra. Dayana BelémConselheira Relatora Dra. Dayana Belém .
Processo Suap n. 0380013.00000455/2022-93Processo Suap n. 0380013.00000455/2022-93. Autuado: Município de Carnaúbas dos
Dantas/RN. Assunto: Ausência de RT vigente. Após a leitura do seu relatório e
fundamentação, concluiu: <sigo orientação do parecer jurídico, mantendo o auto desigo orientação do parecer jurídico, mantendo o auto de
multamulta=. Em discussão. Em votação. Decisão: O plenário do CRMV-RN, por unanimidade,
indeferiu o recurso, mantendo o auto de multa, nos termos do voto da Relatora. ProcessoProcesso
Administra vo CRMV-RN nº 0380013.00000140/2023-17Administra vo CRMV-RN nº 0380013.00000140/2023-17. Autuado: Francisco Rodrigues de
Freitas Araújo - CRMV-RN nº 2026 PJ. Assunto: Auto de Infração nº 63/2023 -
Desconformidade Resolução nº 1275. Após a leitura do seu relatório e fundamentação,
concluiu: <defesa intempes va, seja man do o auto de multadefesa intempes va, seja man do o auto de multa =. Em discussão. Em votação.
Decisão: O plenário do CRMV-RN, por unanimidade, manteve o auto de multa, nos termos
do voto da Relatora. Com a palavra a Conselheira Relatora Dra. Regiana LageConselheira Relatora Dra. Regiana Lage : ProcessoProcesso
Administra vo CRMV-RN nºAdministra vo CRMV-RN nº 0380014.00000128/2023-750380014.00000128/2023-75. Interessado: Méd. Vet. Eronides
Vieira de Azevedo, CRMV-RN nº 00873 VP. Assunto: isenção da anuidade. Após a leitura do
seu relatório e fundamentação, concluiu: <pelo deferimento da isenção da anuidadepelo deferimento da isenção da anuidade =. Em
discussão. Em votação. Decisão: O plenário do CRMV-RN, por unanimidade, acolheu o



deferimento, nos termos do voto da Relatora. Com a palavra o Conselheiro Relator Dr. NaelConselheiro Relator Dr. Nael
GomesGomes: Processo Administra vo CRMV-RN nºProcesso Administra vo CRMV-RN nº  0380013.00000261/2023-920380013.00000261/2023-92. Autuado:
Município de São Gonçalo do Amarante/RN - CRMV-RN nº 1660 SJ. Assunto: Auto de
Infração Inoûsc nº RN.444.00322/2023 - Ausência de ART vigente. Após a leitura do seu
relatório e fundamentação, concluiu: <pelo deferimento do prazo de 30 dias parapelo deferimento do prazo de 30 dias para
regularização do auto de multaregularização do auto de multa=.  Em discussão. Em votação. Decisão: O plenário do CRMV-
RN, por unanimidade, acolheu o deferimento do prazo solicitado, nos termos do voto do
Relator. O Presidente passou a palavra para a Secretária-Geral Dra. Romeika ReisSecretária-Geral Dra. Romeika Reis  relatar.
Processo Administra vo Suap n. 0380013.00000246/2023-33Processo Administra vo Suap n. 0380013.00000246/2023-33 . Interessado: Cláudia Priscila
Torres Cruz - CRMV-RN nº 0841. Assunto: Projeto de Mu rão de Castração no Município de
Campo Grande/RN. Após a leitura do seu relatório e fundamentação, concluiu: <pelopelo
indeferimento do projeto apresentadoindeferimento do projeto apresentado=.  Em discussão. Em votação. Decisão: O plenário do
CRMV-RN, por unanimidade, acolheu o indeferimento, nos termos do voto do Relator. 44.
Discussão e Deliberação acerca do calendário anual das Sessões em 2024 (art. 38, do RIP).
Restou aprovado o seguinte calendário das Sessões Plenárias: janeiro: 19; fevereiro: 29;
março: 15; abril: 26; maio: 17; junho: 21; julho: 19; agosto: 16; setembro: 20; outubro: 18;
novembro: 8 e dezembro: 20. 55. Deliberação do recesso de ûnal de ano do CRMV-RN de 26
a 29/12/2023. O Presidente informou que o Regional sempre adotou a concessão do
recesso de ûnal de ano. Em discussão. Em votação. Decisão: O plenário do CRMV-RN, por
unanimidade, concedeu o recesso de ûnal de ano nos dias 26 a 29 de dezembro de 2023. 6.6.
Outras Ocorrências: aa. Conselheiros. Dra. Regiana Lage disse estar sa sfeita. Dra. Indyanara
disse que não nha observações. Dra. Paula Priscilla disse estar sa sfeita. Dra. Dayana
Évans disse estar sa sfeita. Dr. Gerard Vicente parabenizou Dra. Regiana pela mediação
com o IDIARN. Parabenizou Dra. Romeika pelo voto no projeto de mu rão de castração.
Parabenizou Dra. Dayana pela discussão do voto acerca de responsável técnico durante o
abate de animais. Que vários consórcios públicos serão inaugurados: São Vicente, Florânia,
Lagoa Nova, Jucurutu, entre outros. Pediu para constar em ata que Dr. Wirton Peixoto não
se faz presente na Sessão por mo vo de viagem com a família. Deseja Feliz Natal a todos.
Que essa Sessão foi diferente, de alguma forma, existe uma sintonia. Que no momento da
presença da colega reconhecida proûssionalmente percebeu essa sintonia no voto de
todos vocês. Dr. Nael Gomes disse estar sa sfeito. bb. Tesouraria: Dr. Marco César jus ûcou
a ausência de Dr. Wirton Peixoto, que estava em viagem com sua família. Ques onou ao
Presidente acerca do curso técnico de Medicina Veterinária da UFRN/EAJ. Como ûcou a
situação do curso técnico. cc. Secretária-geral: Dra. Romeika Reis disse: é só agradecer a
todos e que está na expecta va de começar as orientações aos proûssionais pela comissão
e publicidade àqueles que estão publicando de forma inadequada. Que será desaûador. dd.
Presidência. Dr. Nirley no uso da palavra, comunicou que hoje, dia 21/12/2023, pagou o
salário do mês de dezembro e que já nha sido pago antecipadamente o 13º salário. Que
ûca feliz em ter condições de fazer isso. Que será necessário elaborar uma reformulação do
orçamento dado à atualização da planilha de custos da reforma da sede. Que serão
convocados todos os membros em janeiro de 2024 no intuito de ser efetuado o
planejamento das ações para 2024. Que recebeu informações acerca da denúncia é co-
proûssional encaminhada ao CRMV-AL. Que a comissão de admissibilidade daquele
Regional nha emi do parecer suges vo pela instauração do processo é co-proûssional.
Que considerada essa ação uma vitória. Que durante sua par cipação nessa úl ma Câmara
de Presidentes em Brasília, observou o número de processos oriundos do Rio Grande do
Norte que sobem em grau de recurso para julgamento pelo CFMV. Que foi realizada uma
homenagem ao Dr. Francisco Cavalcan . Agradeceu a Dr. Herik Queiroz pela condução no
requerimento de moção de aplauso, o que foi expedido pela Câmara Municipal de
Goianinha/RN. Agradeceu à Conselheira Dra. Indyanara Altoé por todo o esforço e
empenho na realização do vídeo da homenagem ao ex-presidente do CFMV. Que foi
gravado vídeos com os parentes. Que Dr. Francisco fez três cursos na Escola Agrícola de
Jundiaí. Foi um momento de muita emoção. Em relação as nossas redes sociais, recebi os
números da assessoria de comunicação. Que nossas redes sociais veram grande



movimentação. A assessora de comunicação Ana Camila falou sobre a rede social
Instagram. Que cresceu muito. Que várias matérias jornalís cas foram veiculadas em
portais, jornais, podcasts, blogs, Tvs e rádios. Falou sobre a importância da comunicação do
Conselho para fortalecer a imagem e as ações do Regional junto à sociedade. Dr. Nirley
parabenizou a Assessora de Comunicação e a Comissão de Publicidade pela proa vidade.
Agradece a Dr. Rafael Helano pelas vitórias judiciais. Dr. Nirley respondendo a Dr. Marco
César acerca da indagação disse: Que a UFRN enviou a ementa do curso de Técnico em
Veterinária, que à época a comissão de educação não estava muito atuante, que não temos
mais como esperar decisões das comissões, aquelas que norteiam os vários temas sem
norma zação. Que Dr. Marcelo Bezerra será o presidente da Comissão de educação em
medicina veterinária. Que o Conselheiro convide os coordenadores dos cursos de Medicina
Veterinária para serem membros da referida comissão. Informou acerca dos números de
processos que essa gestão julgou de julho a dezembro de 2023: 129. Uma média de 21,5
por Sessão. Sobre o total de inscrições profissionais de julho a dezembro/2023:   38 VP, 7 VS
e 5 ZP. Sobre o total de inscrições de pessoas jurídicas: 36 PJ e 10 CD. Sobre a quan dade
de cancelamentos de pessoas sicas: 4 VP, 3 ZP e 5 VS. Sobre a quan dade de
cancelamentos de pessoas jurídicas: 20 PJ. Que Mateus da cobrança e Dr. Andreey,
assessor técnico foram para o CFMV. Concluiu agradecendo a todos pelo empenho e pela
presença. 77. Encerramento em ato con nuo da Presidência.   Dr. Nirley Formiga agradeceu
novamente pela presença e pelo trabalho desempenhado para o Regional. Deu por
encerrado os trabalhos às 17:25h, determinando que, eu, Romeika Karla dos Reis Lima,
Secretária-Geral, lavrasse a presente ata e que após sua leitura foi aprovada pelos
membros presentes. Assim, colho as respectivas assinaturas dos membros.
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